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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die vom Innenminister am vergangenen Freitag vorgestellte Kriminalitätsstatistik zeigt auf, dass 

die Zahl der Wohnungseinbrüche in den Städten dramatisch zugenommen hat. 

Die Presseberichterstattung belegt, dass diese Entwicklung sich auch im Jahr 2016 fortsetzt.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch ist die Zahl der Einbrüche in Einfamilienhäuser und Mehrfamilienhäuser und wie 

stellt sich die lokale Verteilung dar? 

 

2. Welche Maßnahmen ergreift der Oberbürgermeister in seinem Zuständigkeitsbereich, um 

einem weiteren Anstieg der Wohnungseinbrüche entgegenzuwirken? 

 

3. Welchen Beitrag können die Mitarbeiter des Ordnungsamtes leisten, um die Sicherheit in 

der Stadt Erfurt, gegebenenfalls in Zusammenarbeit mit der Polizei,  zu verbessern? 

 

 

 

14.03.2016, gez. i. A. Bermann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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